

しろぐみ News



豆まきに参加しました

2月2日豆まきに参加しました。

鬼が部屋の中に入ってきたと小布がって泣いたり、逃げたり、先生にしかみついたりする子やキの姿が見られました。用意した豆をほとんど投げることができませんでしたが、先生と一緒に部屋から鬼を追い出しました。

背の中の「い」の鬼も出ていて、毎年一年笑顔で元気いっぱいに遊びすことができますように願っています。



園外保育に出たり、園庭で遊んだりしました

園外保育では小学校周りを散歩しました。

友達と手をつないで歩き、気になるものを見つけると指差したり、「ソイク」「ワニワニ」と言葉にして先生に教えてくれたりしました。途中で小学校のヤギを見つけ、とても嬉しそうな子ども達でした。

園庭では、順番にすべり台をすべったり、スプリング遊具に乗って遊んだりする子どもや芝生の上を歩いたり追いかけっこしたりする子どもの姿が見られ、鬼のキャラクターを動かして遊びました。



おみせやさんごっこに参加しました

2月14日おみせやさんごっこに参加しました。

みんなでなくなり描きをして作った手袋や、花紙を丸めたアイスなどをおみせやさんごっこ商品に作ってきました。当日は先生と一緒に欲しい商品を選んだり、「ただいま」「ありがとうございます」との言葉のやりとりをしてながらおかいものをしました。持ち帰っていただきたい貝殻や商品などを使って、ぜひ一緒に遊んで下さい。



あいなさまの制作をました。

あいなさまの顔とのりを使って貼ったり、花紙を丸めて着物を作ったりしました。あいだか子どもたちの顔によく似たかわいいあいなさまができました。

展示を楽しみて下さい。

